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☆☆ 私立高校入試が終了…。いよいよ公立高校入試へ ～ 体調管理を最優先！～  ☆☆ 
２月６日、風の杜の生徒がひな人形（左）を飾ってくれました。創立３年目に地域の方から寄

贈いただいた立派なものです。AET（アシスタント・イングリッシュ・ティーチャー）

のマリカさん（右）も手伝ってくれました。樟風中では、卒業式の日まで

飾る“風習”です。そして１０日には、私立高校入試。３年生の多くが受

験。発表を待つ日々は長く感じられます。そして、いよいよ公立入試へ。

何といっても体調管理が最優先です。 無理せず規則正しい生活を…。  
◎  ２月５・６日：コラボ給食 ～ 守口市 中学校給食の魅力づくり “ コラボ給食レシピ ” 開発ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ ～ 

２月、守口市教育委員会が魅力ある中学校給食の提供を目指し、大阪国際大

学とコラボして作った給食が登場しています。平成２９年度から全中学校で実施

している取組みで、短期大学部ライフデザイン総合学科栄養コースの学生が自

由な発想で提案したもの。５日（左）の献立は『ジブリ飯』…ジブリの映画をテーマ

にし、自分がジブリの世界に入ったような気分になれる「おいしく」「楽しい」献立

…実際には、ロールパンとビーフシチュー、鮭のムニエル等でした。少し味付けが

薄目だったかなと個人的には感じました。６日は『肉』…肉料理をメインに食欲をそそり、たくさん食べたくなるような味付

け…甘辛ささみ揚げやポトフ風カレースープでした。確かにしっかりした味付けでした。１５・１６日にも予定されており、

『中華』の日は天津飯がメイン、『魚』の日は色々な野菜を使って彩りよく、味にもインパクト！楽しみにしたいと思います。 

 

◎  ２月５・６日：さくら小・寺方南小 の ６年生に向け 出前授業 ～ 樟風中学校って こんな学校です！～ 

２月５日にさくら小（右）・６日に寺方南小（下）にて、岡野先生・井本先生

が樟風中学校を紹介する出前授業を行いました。小学校の要望を受

け、今年度は時期を１ヵ月近く早め、卒業式の練習が始まる前に実施し

ました。学校行事の紹介

や部活動、学校の決ま

り・ルールの説明を行

い、最後は質問の時間もあって、「テストは１年間で何回ありますか」や

「どうしたら通知表はよくなりますか」等に答えました。６年生、しっかり聴

けていました。３月入ると ５年生に向けても、出前授業を予定しています。 

 

◎  創立１０周年記念行事 ～ １０月２６日・土曜参観日に式典挙行 ・ 記念タオルは生徒がデザイン！～ 

来年度・令和６年度に創立１０周年を迎える樟風中学校。周年行事実行委員会を１月２３日に開催し、大きく４つの部

会（①:式典、②:記念誌、③:記念品、④:学校公開）で準備していくことになりました。①:式典は、１０月２６日土曜日に行

う予定です。１時間目は参観授業、地域にも公開しようと思っています。１０時か体育館で式典を行う予定。吹奏楽部や

コーラス部にも手伝ってもらいたいと思っています。②:記念品は生徒会執行部とＰＴＡ役員の交流会で立案していきま

す。なお、校舎に飾る横断幕や懸垂幕、そして記念タオルのデザインは、生徒から募集することにしま

した。生徒会と相談しながら準備をすすめますので、積極的にアイデアを出して欲しいと思います。 
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◎  守口市図工美術作品展 （２月１～５日） に行ってきました。 
 今年度より、会場を大日の市立図書館から市役所に戻して開催され

ました。５日間で１，６００名余りが来場したそうです。小学校は学年ご

と、中学校は学校ごとに展示されており、まずは小学校の作品から観賞

開始。さくら小・寺方南小の６年生の作品や以前勤務していた藤田小

の懐かしい児童の作品は、とても気になりました。また、樟風中のコーナ

ーには、１年生「オリジナ

ル漢字」、２年生「生き物

の切り絵」、３年生「自分

の『好き』を発信しよう！」の選ばれし作品（上）が飾られていました。１年

生の粘土作品「食品サンプル」（左）にも、多くの注目が集まっていました。 

 

◎  ２月５日： 祝 全国中学校スケート大会（長野市） フィギュアスケート競技 出場 ☆ １年 土居 百花 さん ☆ 
 長野市若里多目的スポーツアリーナ（ビッグハット）で行われた全国中学校体育

大会（全中）フィギュアスケート競技に１年生の土居百花さんが出場。５日のショート

プログラム（２分４０秒）でジャンプ・スピン等、決められた７つの要素を盛り込んで演技

しました。残念ながら上位１８名が出場できる翌日のフリー（３分３０秒）には進めませ

んでしたが、会場で応援した１年１組担任の宇野先生に

よれば、涙が出そうになる程、感動的な演技・出来栄え

だったそうです。ぜひ来年も出場し、フリー進出、さらに入賞を目指して欲しいと思います。今

年で４４回目となるこの大会の歴代優勝者は、オリンピックなど世界の舞台で活躍しており、

大会プログラムには浅田真央さんや羽生結弦さんの名前も…。 これからも頑張ってください。 

 

◎  ２月８日：生徒会常任委員会 ～今回は 体育委員会・学習委員会・風紀委員会の活動を紹介します～  
 まずは、体育委員会（左）。教室では２年生がミニス

ポーツ大会の反省中。１年生は、９日に撤去したグラウ

ンドの石灰倉庫の片付けをしてくれました。このような

屋外小型倉庫は台風時等、風で吹き飛び近隣に迷惑

をかける危険があることから、撤去することになりまし

た。石灰・ラインカーは１階の体育倉庫に移動しました。 

続いて、学習委員会（右）。キャンペーンの反省に続き、テストの予想問題に

ついて話し合われていました。学習委員会では、定期テスト前に予想問題を

作成していて、各クラスの教科委員が考えた予想問題を学年ごとにまとめ、

生徒に提供しています。教科によっては、予想がバッチリ当たることもあるよ

うです。内容の充実を目指しつつ、引き続き取り組んでいくことになりました。 

最後に風紀委員会。校則ア

ンケートで出た意見をいくつかピックアップしての話し合いでした。「なぜ

スカートは折ってはいけないのか」「髪型のダメなラインがわかりにくい」

「どうして髪留めは色付き禁止なのか」等に対して、樟風創立からの流れ

を知る井本先生が、過去の経緯を説明する場面（左）もありました。創立

当時、３・２年生（１期生・２期生）が旧二中・四中の制服、１年生（３期生）は

樟風中の制服。３種類の制服が混在する学校生活の中、新しい制服を見栄えよく着て欲しいという思いか

ら、制服メーカー『カンコー』の方に来てもらい、“制服の着こなし”について話をしていただいたこともある

そうです。今回の風紀委員会、「守るもの」・「変えるもの」をしっかり議論してくれそうな雰囲気を感じました。 


